



## ◇ 登下校中、体育の時間等のマスクの着用について

5月下旬、厚生労働省から「マスク着用の考え方及び就学前児の取扱い」が公表され、政府の基本的対処方針が示されました。

これを受け、マスク着用については、以下の通りとさせていただきます。本校がこれまで行ってきた対応が変わっていませんので、ご理解くださいますよう、お願いします。

### 新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針

マスクの着用 について	身体的距離が確保できる ※ 2m以上を目安		身体的距離が確保できない	
	屋内	屋外	屋内	屋外
会話を行う	着用の 着用を推奨	着用の 必要なし	着用の 着用を推奨	着用の 着用を推奨
会話をほとんど 行わない	着用の 必要なし	着用の 必要なし	着用の 着用を推奨	着用の 必要なし

### 【登下校時】

集団登下校で2m以上の身体的距離を常に保つことはできず、小学生が会話を行わずに登下校することは難しいため、これまで通り、マスクの着用をお願いします。

ただし、暑い時期は息苦しさを感じます。熱中症を防止するために、会話をせずにマスクを一時的に外すことはできます。

### 【体育の時間】

体育館、運動場とも、呼吸が上がる運動を伴う場合は、マスクを外します。集合して話を聞く時は、マスクを着用します。

### 【教室等での授業】

授業中はマスクを着用します。向かい合って話し合いをする時は、フェイスシールドを着用した上で5分以内としています。

### 【給食の時間】

マスクを外すため黙食としています。

給食当番は、エプロン、マスク、フェイスシールドを着用して配膳しています。

### 【休憩時間の屋外での運動遊び】

体育の時間と同様の扱いとします（あごマスク可）。

※近距離で会話を楽しんで過ごす場合は、マスクを着用します。

## ◇ うんどうかい についていへんこう 運動会の日程変更について

4月にお知らせした日程を変更して開催することになりました。平日開催に変わりはありませんが、当日と予備日の2日間ともお弁当を用意していただくことになります。

なお、保護者の皆様のご観覧は、昨年同様、学年毎の入替えを予定しています。(1家庭につき1名、6年生は2名まで) ※ YouTubeによるライブ配信も行います。

10月5日(水) ⇨ 10月18日(火) 【予備日19日(水)】

## ◇ ハート♥ルームを設置しました

「今日は、学校へ行くのが嫌だな。」「登校後、少し落ち着いてから教室へ入りたい。」「友達と喧嘩をしたので、クールダウンしたい。」など、様々な理由で一時的に教室とは別の場所ですごしたい子がいます。そのような時、心を落ち着かせる場所として利用できるハートルームを開設しました。

ハートルームを利用する児童がいる場合は、スクールライフサポーターや教員、ボランティアの大学生が見守ります。

\*下に説明

アの大学生が見守ります。

また、登校を渋っているお子さんで、大学生とおしゃべりするだけなら学校へ行けそうだというお子さんも利用することができますので、ご相談ください。



【学生ボランティア】

気軽に  
お話しませんか。

- 大学生の在校時間 …… 月曜日 1限目～4限目 (8:45～12:05)  
金曜日 5, 6限目 (13:45～15:25)

- 設置場所 …… 2階、2年生フロアの空き教室

パネルで仕切ってプライバシーに配慮します。

スクールライフサポーター …… 登校しづらい児童に寄り添って登校を促すために鈴鹿市教育委員会が小学校に派遣している職員。自宅までの迎えや登校後の見守りをしています。(月、水、金の午前8時～11時頃まで)

◇ 9月からの給食費公会計化に伴い、金融機関での口座振替依頼書の手続きがお済みでない方は、至急手続きをしていただきますようお願いいたします。